

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil olahan data dan analisis data yang dilakukan, maka dapat diambil kesimpulan dengan menggunakan nilai rasio profitabilitas, solvabilitas, dan likuiditas untuk menilai kinerja keuangan pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia. Berikut ringkasan singkat dari hasil penelitian :

1. Jika dilihat dari rasio profitabilitas dengan menggunakan *net profit margin*, *return on asset*, dan *return on equity* pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada dibawah rata-rata standart industri. Dimana yang paling banyak penerunan nilai terdapat pada *net profit margin* dan *return on equity* yang cukup signifikan dikarenakan terjadi penurunan terhadap laba bersih pada laporan keuangan.
2. Dilihat dari rasio solvabilitas dengan menggunakan rasio utang atas modal rasio pelunasan utang dan rasio utang atas aktiva pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada diatas rata-rata standar industri. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa perusahaan masih mampu membayar kewajiban-kewajiban jangka panjangnya walaupun terdapat penurunan pada laba bersihnya.
3. Ditinjau dari aspek rasio likuiditas dengan menggunakan metode rasio lancar dan rasio cepat pada perusahaan PT. Bank Rakyat Indonesia pada masa pandemi covid-19 berada diatas rata-rata standar industri. PT. Bank Rakyat Indonesia mampu memenuhi kewajiban jangka pendeknya tanpa adanya masalah hal ini terlihat pada hasil rasio lancar dan rasio cepat yang dinalai berada pada posisi sangat sehat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diruaikan diatas, ada beberapa saran yang peneliti sampaikan sehubungan dengan hasil penelitian ini sebagai berikut :

1. Bagi para investor diharapkan untuk melihat rasio likuiditas dan rasio solvabilitas untuk mengetahui apakah perusahaan dapat memenuhi kewajiban-kewajibannya agar tahun perusahaan tersebut dalam kondisi baik atau tidak. Untuk rasio profitabilitas diharapkan menjadi acuan untuk melihat seberapa besar perusahaan dalam menghasilkan keuntungan.
2. Bagi perusahaan agar dapat menentukan langkah selanjutnya untuk menaikkan laba bersih agar rasio profitabilitas, rasio likuiditas, dan rasio solvabilitas lebih maksimal lagi dan dapat dimanfaatkan untuk menghasilkan kinerja perusahaan yang baik bagi perusahaan.
3. Bagi akademis atau penelitian selanjutnya diharapkan hasil penelitian ini menjadi bahan referensi untuk penelitian-penelitian selanjutnya yang memiliki tema analisis kinerja keuangan.